

On a dû leur faire remarquer l'inconvenance qui résultait de cette fixation, même après obtention de la dispense de *Temps prohibé*.

C'est avec quelque difficulté qu'elles se sont déterminées à remettre à l'un des jours de la semaine suivante.

Pour éviter un tel désagrément, les familles feront sagement, à l'avenir, de consulter le prêtre ou le calendrier liturgique assez longtemps à l'avance.

La même précaution est à prendre en vue de certains jours de Carême, ainsi que des autres Quatre-Temps de l'année et des Vigiles de la Pentecôte, de l'Assomption, de la Toussaint et de Noël."

Ces mésaventures n'arrivent jamais aux catholiques du Canada. Tous, même dans les paroisses les plus éloignées, sont familiers avec cette partie de la discipline de l'Eglise.

Le télégraphe sans fil.

On a fait, à New-York, et l'on fait actuellement à Douvres, des expériences de transmission de signaux à travers l'espace au moyen d'appareils électriques sans fil. Dans les expériences de New-York, les signaux ont été recueillis jusqu'à la distance considérables d'une trentaine de kilomètres, la facilité qu'avaient les expérimentateurs de placer leurs appareils dans la mâture explique ce résultat merveilleux, car plus la distance à franchir est considérable, plus il est nécessaire que le récepteur soit élevé dans l'atmosphère.

L'Ecole Française

Tel est le titre d'une Revue pédagogique extrêmement bien faite. Nous recommandons aux collégiens de s'abonner, en particulier, à l'édition de l'enseignement secondaire classique, qui leur sera d'une grande utilité. S'adresser à *M. Xavier Rondelet, 3, rue de l'Abbaye, Paris*.

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à St-Patrice le 7; à Ste-Justine, le 9; au Couvent de St-Thomas, le 11; chez les Sœurs du S. Rosaire, le 12.

Directeur: M. l'abbé D. GOSSELIN, Cap-Santé, Fortneuf.